
     CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 
Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

3°COMMISSIONE CONSILIARE 
                         LAVORI PUBBLICI  -  INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

      L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 10 del mese di  Luglio    nella sala del consiglio 

comunale si è riunita la  III° Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

10.30, ed in seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario verbalizzante  il Geom. Antonio Mignolo.  

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

     SUPPLENTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente P  

2 Palamara Angelo Vice Presidente P  

3 Falduto Rossana Componente P  

4 Servelli Ivan Componente P  

5 Polistena Gregorio Componente P  

6 Fatelli Elisa Componente P  

7 Valia Carmela Componente A De Lorenzo 

8 Lo Bianco Alfredo Componente P Entra alle 11,00 

9 Schiavello Antonio Componente P  

10 Falduto Sabatino Componente P  

11 Russo Giovanni Componente P  

 12 Contartese Pasquale Componente A  

13 Roschetti Antonino      Componente P Entra alle 11,05 

14 Tomaino Rosario Componente P  

15 Tedesco Francescantonio Componente P  

16 Fiorillo Maria Componente P  

 

Presiede la seduta il Presidente Filippo Lo Schiavo il quale fatto l’appello ed accertata la  presenza 

del numero legale , dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 10,45. 

Chiede la parola in via preliminare il commissario Cutrullà  che partecipa ai lavori. 

Cutrullà: Voglio denunciare le cattive condizioni in cui si trova il piano viabile della strada che da 

Vibo conduce a Piscopio a causa dei lavori eseguiti per la realizzazione del progetto Maione, strada 

danneggiata e mai ripristinata, vorrei che il RUP e il Direttore dei Lavori venissero convocati in 

commissione per conoscere i motivi del mancato ripristino del piano viabile sulla strada principale e 

all’interno della Piazzetta della “Piramide”; 

Presidente: La segreteria di questa commissione ha numerose volte girato la segnalazione da Lei 

sottoposta agli uffici competenti e al RUP senza ottenere purtroppo alcuna risposta, invierò una 

nuova segnalazione per evidenziare nuovamente lo stato di disagio e pericolo da Lei evidenziato. 



 

 

Russo :Per correttezza voglio comunicare a questa commissione che presenterò a breve 

un’interrogazione sulla  sicurezza delle strade di tutto il territorio comunale, in particolare chiedo al 

Presidente di voler segnalare all’ufficio competente di valutare l’opportunità di realizzare un 

attraversamento pedonale rialzato in Viale della Pace e in Via Pizzo di Vibo Marina ove purtroppo 

si sono verificati numerosi gravi incidenti stradali. 

Alle ore 11,25 il Presidente dichiara chiusa la Commissione e  aggiornata come da calendario  

 

         Il Segretario                                                                                        Il Presidente                                                                                       

    Geom. Antonio Mignolo                                                               Filippo Lo Schiavo         


